



●身近な話題をお知らせください！ 情報課 ☎53・1111 内線 373

3/2 お水送り

若狭に春の訪れを告げる「お水送り」が神宮寺、鷺の瀬周辺で営まれました。「山八神事」から始まる一連の神事は、「修二会」「弓打ち神事」「達陀」と進んでいきます。「松明行列」が鷺の瀬へ到着すると「送水神事」へ。神宮寺の住職がお香水を遠敷川に注ぐと辺りは幻想的な雰囲気になりました。この日は時折みぞれが混じる悪天候でしたが、市内外から多くの見物客が集まりました。



2/23 間伐材魚礁を制作中

れいなん森林組合などにより、小浜漁港で魚礁製作が行われています。この魚礁は、水産庁の公募事業「地域で産出される木材を活用した増殖礁の実証事業」の一環で製作され、森林内に放置されている間伐材を利用することから、林業・水産業の両方に効果が期待できます。



2/19 小浜病院第3期工事

杉田玄白記念公立小浜病院で、高度医療施設整備事業の第3期工事の起工式を行い、安全を祈願しました。

この工事は、放射線治療室や脳神経外科、眼科などが入る診療棟の建設、駐車場の拡張などで、2012年8月に完成する予定です。



3/10 アマモキット配布

小浜水産高校のダイビング部9人は、市内の商店街を回り、アマモの苗を育てる育成キット200個を配布しました。アマモは海水の浄化効果が期待できる海草で、数年前から定植に取り組んでいます。今年は4月9日に甲ヶ崎海岸などに定植する予定で、それまでの間、各店舗はアマモの里親となって大切に育てます。



3/12 道の駅がオープン

道の駅「若狭おばま」が和久里にオープンし、たくさんの方が訪れました。道の駅には、大型7台分を含む87台が駐車でき、24時間利用できるトイレが25基、休憩施設や物販施設、農産物加工体験施設などがあります。前日に発生した東北地方太平洋沖地震を受け、記念式典やステージイベントを自粛し、出店屋台の売り上げの一部などを義援金にしました。



2/26 元気野菜づくり講演会

「元気野菜づくりから元気人間づくり」と題した吉田俊道さん（NPO 法人大地といのちの会）の講演会が御食国若狭おばま食文化館で開催されました。生ごみを使った土作りの実演や元気野菜栽培の紹介、野菜スープの試飲などがあり、参加した市民90人はメモを取るなど熱心に聞き入っていました。

